

# ☆masaki

学校教育目標 「自他の良さを認め、共に伸びる生徒の育成」  
校 訓 「真面目にします 仲よく協力します よい言葉を使います」

## 感動の運動会

10月5日(土)、運動会が行われました。「夢(ドリーム)～一人ひとりの夢をつかみとれ～」の大会テーマのもと、全力で頑張る生徒たちからは、まさに「夢」を感じさせられました。「感動は全力の先にあるもの」であることを実感させられた素晴らしい運動会になりました。

## 運動会を終えて

### 水神ブロック ブロック長 小林 慧紋

僕は選手宣誓が心に残っています。初めてやることで人もたくさんいてきちんと言い切れるか心配でした。しかし最後まで言い切れてほっとしました。練習からずっと人を動かすのは大変だと思いました。指示が通らないこともありましたが、しかしだんだん通るようになり、動きもスムーズになりました。頼りないブロック長だったけどついてきてくれてありがとうございました。

### 水神ブロック 副ブロック長 高田 悠彩

水神ブロックの皆さん、運動会おつかれさまでした！三冠は取れなかったけどみんなで勝ち取った「優勝」には価値があると思います。練習やブロック練習でうまくいかないこともたくさんあったと思います。それでも三役についてきてくれてありがとうございました。水神ブロックがこのメンバーでよかったです。

### 水神ブロック 応援団長 大門聖莉咲

私は総練習後の3日間がすごく心に残っています。総練習では、応援団員も生徒のみんなも振りはないで40秒オーバーという誰がどう見ても圧倒的最下位でした。総練習を通して自分達で話し合い先生方の意見も取り入れて本番では最高の応援ができました。水神でよかったです。

### 猛虎ブロック ブロック長 八塚 智那

私はブロック長になって、みんなで団結し高い目標を目指して挑戦することの楽しさを知りました。最初はなかなか上手に教えられないし、間違っただけを教えることも多かったりもしたけど、みんなで応援の部最優秀を取ることができ、今までの人生の中で最高の瞬間でした。ここまで来られたのも、応援団長、副ブロック長、三役についてきてくれた猛虎ブロックのみなさんがいてくれたからです。猛虎ブロックのみなさん、ありがとうございました！！

### 猛虎ブロック 副ブロック長 松原 椿姫

私は猛虎ブロックの副ブロック長としてみんなのことをサポートしました。ブロックでは、みんなが私たち三役についてきてくれたおかげで、応援の部最優秀、競技の部準優勝という結果が残せました。最後に私は、猛虎ブロックの副ブロック長でよかったです。

### 猛虎ブロック 応援団長 窪田莉里羽

最初は何かものが初めてで不安でいっぱいでした。でも、みんながしっかりついてきてくれて、競技では優勝はできなかったけど、応援の部で最優秀という結果が残せてよかったです。猛虎ブロックのみなさん、ありがとうございました

### 朱雀ブロック ブロック長 白石 楓香

最初、ブロック長になった時、とても不安でした。でも、副ブロック長や応援団長、応援団員の支えでここまでやってこられてとてもうれしいです。優勝はできなくてとても悔しい気持ちだけど、とても楽しい運動会でした。

### 朱雀ブロック 副ブロック長 清家 花

私は中学校最後の運動会で仲間との絆と努力の大切さに改めて気付くことができました。5人で力を合わせたムカデ競走、必死になった応援合戦。朱雀ブロックとしての結果は悔しいものになったけど、一人ひとりの心には悔しさ以上に温かい思いが残ったと私は感じました。最後で最高の運動会でした。「朱雀最高～！」

### 朱雀ブロック 応援団長 野村 貴仁

夏休みから活動していたけれど、最初は全然応援が進まず、不安でした。みんなが僕を支えてくれたおかげで運動会本番の時、最高のパフォーマンスができました。結果的に優勝できなかったけど、勝ち負けを忘れるぐらい楽しかったです。朱雀最高！！



3役をはじめリーダーの皆さん、3年生の皆さん、全校生徒のみなさん、大きな感動をありがとうございました。「さわやか」という言葉がよく似合う、「全力」の貫かれたすばらしい運動会でした。この運動会で学んだ多くのことをこれからの学校生活に活かしていきましょう。